

Call for Papers (*English version below)

Autorenworkshop des FDZ ALLBUS 2016
Köln, 6.-7. Oktober 2016

Das Forschungsdatenzentrum ALLBUS lädt ein zum Autorenworkshop 2016 am 6.-7. Oktober in Köln. Die Konferenz bietet ALLBUS-Nutzern die Möglichkeit, ihre laufenden Arbeiten zu präsentieren und diese gemeinsam zu diskutieren. Darüber hinaus soll die Tagung ein Forum für den Erfahrungsaustausch der Datennutzenden untereinander bieten. Es können Beiträge aus allen Arbeitsgebieten eingereicht werden, die anhand von ALLBUS-Daten analysiert werden können. Da mit den ALLBUS-Daten gegenwärtig ein Zeitraum von über 30 Jahren abgedeckt wird (1980-2014) sind Zeitvergleiche und Analysen zum sozialen Wandel besonders willkommen. Ebenfalls begrüßt werden Beiträge zu den jüngeren Schwerpunktthemen soziale Ungleichheit, Freizeitverhalten, Gesundheit, Religion und Weltanschauung sowie methodische Beiträge.

Es ist geplant, die diskutierten Beiträge nach der Konferenz gebündelt zu veröffentlichen, etwa in Form eines hochwertigen Sammelbandes oder als *Special Issue* einer Zeitschrift.

Deadline zur Einreichung von Abstracts

Bitte senden Sie Ihren Abstract (max. 500 Wörter) bis zum 15. März 2016 an allbus@gesis.org. Der Abstract soll den Titel des Beitrags, inhaltliche Fragestellung sowie methodisches Vorgehen, Name, Email-Adresse und Institution der AutorInnen enthalten. Über die Annahme Ihres Beitrags werden Sie bis zum 30. April 2016 informiert.

Lokale Organisatoren

Sonja Schulz und Pascal Siegers, FDZ ALLBUS, GESIS - Leibniz-Institut für Sozialwissenschaften

Bei Fragen zur Konferenz können Sie sich gerne an die Ansprechpartner bei GESIS melden. Kontakt: allbus@gesis.org

Konferenz-Website: <http://www.gesis.org/allbus/allgemeine-informationen/veranstaltungen/>

Call for Papers

ALLBUS Writers Workshop
Cologne, October 6–7, 2016

The Research Data Center (RDC) ALLBUS invites you to attend the ALLBUS Writers Workshop 2016, which will be held in Cologne, October 6–7, 2016.

The conference provides users of the German General Social Survey (ALLBUS) with the opportunity to present and discuss their current research. The convention will also facilitate the exchange with other ALLBUS users. Contributions from all fields of research which are analyzing ALLBUS data can be submitted. Since the ALLBUS data by now cover a time span of more the 30 years (1980–2014) analyses of time trends and social change are particularly encouraged. We also welcome contributions focusing on the recent main topics of the ALLBUS, such as social inequality, leisure activities, health, religion and worldview as well as methodological contributions.

It is planned to jointly publish the discussed contributions after the writers workshop, e.g. as an edited volume or a *special issue* of a journal.

Deadline for abstract submission

Please send your abstract (500 words max.) until March 15, 2016 to allbus@gesis.org
The abstract should contain the title of the contribution, research question and analytical plan as well as names, institutions and email addresses of all authors. You will be informed about acceptance of your presentation until April 30, 2016.

Local Organizers

Sonja Schulz and Pascal Siegers, RDC ALLBUS, GESIS – Leibniz-Institute for the Social Sciences

Please contact the local organizers at GESIS if you have any questions.

Contact: allbus@gesis.org

Website: <http://www.gesis.org/allbus/allgemeine-informationen/veranstaltungen/>